

最高学年

各務原市立中央小学校
6学年通信
令和6年4月26日

最高学年として1か月

先日は授業参観、PTA総会、学級懇談会にお越しいただきありがとうございました。

最高学年になり、ひと月が過ぎます。新しいクラスの生活にも慣れてきました。全校に関わる委員会やファミリーが決まりました。他にも、クラブや学級でのグループや係などいろいろな組織が決まりつつあります。最高学年として精一杯頑張ろうと、やる気に満ちた子どもたちの姿をたくさん見ることができたひと月でした。

17日(水)に行われた認証式では、各委員長や計画委員、代表委員の人たちが、全校のリーダーとして、堂々とした姿で全校の前に立ちました。また、計画委員長が児童代表として話をしました。話の中に、「思いやりのある言葉かけ、行動を大切にしていきたい」とありました。今6年生では、1年生の朝のカバン片付けや、掃除のお手伝いに進んで取り組んでいます。こういった姿が「思いやりのある最高学年としての行動」だと考えています。

最高学年としてがんばる子どもたちを、精一杯応援していきます。

1年生さんよろしくね

4月25日(木)には、1年生と温かい関係をつくるため、1年生を迎える会の入退場の練習をファミリーでペアになる1年生と一緒にを行いました。はじめて関わる1年生に優しく声をかける姿がとてもあたたかかったです。はじめはお互いに緊張した空気でしたが、手をつないで、練習を重ねていくうちに、段々と打ち解けていきました。1年生の子が先生の指示を聞いて、まっすぐ並ぼうとしている姿を見て、「かわいいねえ。」とつぶやく姿もあり、思いやりの心、慈しむ心を抱くことができたようです。ファミリー活動は、自己の利害ではなく、下の学年のみんなが楽しんでもくれることを一番に考えて活動します。その上で、6年生の自分自身も楽しめたら、本物のリーダーです。これから始まるファミリー活動が楽しみです。

<実際の様子>



1年生に授業のあいさつの仕方を見せています。

これぞ「お手本」ですね。

<お知らせ・お願い>

☆「生活時間をマネジメント」の実践・振り返りについて

家庭科で「生活時間をマネジメント」という学習をしました。自分の生活時間をより良くするために、また、家族と過ごす時間を増やすために、工夫できることを考えました。5月7日（火）までに3日以上実践して、「振り返り」と「家族から一言」を書いてもらって提出することになっています。ご協力をよろしくお願いいたします。

☆調理実習について

家庭科で調理実習を行います。

- ①エプロン（5年生で作成したもので良いです）
- ②三角巾
- ③マスク
- ④食器を拭くための清潔なふきん 1枚

を準備してください。髪の長い子は束ねるようにしてください。

☆体カテスト・シャトルランについて

15日（水）に体カテストを行います。

体カテストにおいては、今年度もシャトルランテストを実施します。シャトルランテストを行う前日に事前調査をお配りしますので、当日の朝の健康状態を確認し、提出するようお願いします。

☆連休中の宿題 「市民憲章作文」または、「交通安全作文」

原稿用紙を配布しました。枚数は、3枚以上4枚以内です。「市民憲章」からテーマを決めるか、「交通安全」に関わって作文を書きます。書こうとしているテーマについて、自分の考えがしっかりもてるように、お子さんの相談にのっていただけるとありがたいです。

☆チャレンジ学習週間について

第1回チャレンジ学習週間が5月24日（金）～5月30日（木）にあります。取り組む学習の内容について学校で指導しますが、自分のために必要な学習ができるよう、ご家庭でも助言をお願いします。